

Desde Etiopía, apoyo y solidaridad de los amigos de Venezuela (+Foto)

Image not found or type unknown



PL

Addis Abeba, 18 ago (RHC) Etiópes graduados en Venezuela y Cuba, así como miembros de las misiones diplomáticas de Nicaragua y la isla caribeña rechazaron la campaña internacional en contra de la victoria electoral del presidente Nicolás Maduro, se conoció este domingo.

Como parte de la iniciativa Por la paz y contra el fascismo convocada por Caracas, el encargado de negocios de su embajada en Addis Abeba, Zael Fernández, hizo un recuento de los comicios celebrados el 28 de julio pasado que declararon vencedor a Maduro y las acciones de la extrema derecha venezolana para desconocer ese resultado.

Fernández mencionó el ciberataque contra el Consejo Nacional Electoral (CNE) que dificultó sus operaciones de cómputo de votos emitidos, la instigación a acciones vandálicas (guarimbas) por parte del candidato opositor Edmundo González y la inhabilitada María Corina Machado para crear el caos en el país suramericano.



Ese llamado, recordó el diplomático, trajo consigo la quema de escuelas, centros de salud comunitarios, negocios locales y el montaje de personas muertas supuestamente a manos de la Guardia Nacional Bolivariana. Esas muertes, aclaró, fueron desmentidas con videos en las redes sociales al ver cómo los presuntos fallecidos se levantaban del suelo claramente vivos.

La Fiscalía de Venezuela a través de su titular general, Tarek Wiliam Saab, reveló continuamente la detención de las personas involucradas en esos hechos violentos y criminales, vinculados a los sectores de la extrema derecha.

Ante la campaña montada por los medios hegemónicos internacionales que intentan desacreditar el triunfo electoral de Maduro, el diplomático instó a los presentes a mantenerse informados con la verdad y replicar la misma en su entorno.

Por su parte, el embajador designado de Nicaragua en Etiopía, Alí Waters, dijo que su país fue uno de los primeros en felicitar al mandatario venezolano por su reelección para un nuevo mandato 2025-2031, así como las sanciones impuestas por el gobierno de Estados Unidos durante los 25 años de la Revolución bolivariana.

Waters comentó que Managua conoce muy bien ese modus operandi aplicado también contra su país y la Revolución sandinista del presidente Daniel Ortega y la vicepresidenta Rosario Murillo, de ahí que expresara su solidaridad y apoyo a Venezuela en estos momentos.

Recordó que el interés de Washington hacia la nación suramericana se debe a sus riquezas naturales como el petróleo, interés que no incluye el bienestar de la población y los programas sociales implementados en estos últimos 25 años gracias a Hugo Chávez. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/363093-desde-etiofia-apoyo-y-solidaridad-de-los-amigos-de-venezuela-foto>



Radio Habana Cuba